



MECANOTICIAS



Concurso TIC "Nuevas Economías Metropolitanas" entre \$80 millones a Pymes

Por Mecanoticias

Con la finalidad de generar un espacio de desarrollo para las Pymes que busquen impulsar su crecimiento a través de nuevos proyectos en el ámbito de las Economías Colaborativas y Circulares que contribuyan a mejorar la calidad de vida de los habitantes de las ciudades metropolitanas y de otras ciudades chilenas, se lanza el proyecto convocatoria Nuevas Economías Metropolitanas.

El concurso es liderado por la Oficina de Innovación en Ciencias TIC (OITC) del Fondo de Desarrollo (FOD) y Financiado a través del Fondo de Innovación para la Competitividad del Gobierno Regional Metropolitano (GIRE).

Los objetivos del proyecto, que incluye la generación de 20 millones de pesos, es fomentar la calidad innovadora de las pymeTIC de la Región, para crear nuevas soluciones digitales que apoyen a desarrollar la implementación de sistemas de trabajo colaborativos y circulars en las principales ciudades.

Nuevas Economías Metropolitanas, tendrá una duración de 9 meses y se desarrollará en tres etapas. Primero la convocatoria a las pymeTIC de la Región Metropolitana y el desarrollo de los talleres de formación y mentoría que se realizan paralelamente en concurso. Luego, en la segunda etapa, las 22 ideas seleccionadas se desarrollarán en un taller de diseño y se invitará a un jurado a la evaluación y premiación de los 10 mejores proyectos ganadores más dos menciones. Finalmente, en la tercera etapa, se desarrollarán las soluciones ganadoras.

Podrán participar pymeTIC chilenas y norteamericanas que desarrollan y trabajan con empresas de informática y telecomunicaciones constituidas en la Región Metropolitana, que tengan interés en desarrollar innovación con alto potencial de crecimiento, inscribiéndose a través del formulario de postulación en el sitio web www.nuevaseconomiasmetropolitanas.cl.

Se seleccionaron un máximo de 50 empresas, las cuales se apoyó en la adquisición de nuevos conocimientos sobre nuevas oportunidades de negocio en el campo de los sistemas de trabajo colaborativos y circulars, así como el modelo tecnológico integrado por expertos en innovación, desarrollo tecnológico y economía circulars y colaborativas, representando a las principales universidades y la Universidad de Liverpool. Por su parte Chilemer, Gira, Inca, Tric, Fundación para Digital seleccionaron los 12 finalistas de entre los 50 proyectos.

Los 12 finalistas seleccionados trabajarán en sesiones con expertos en diseño de innovación digital de la Universidad del Desarrollo. Cada empresa presentará su proyecto a un Jurado y un video que convencerá a la ciudadanía de la Región Metropolitana de su idea. Los 10 mejores proyectos y los 2 mejores restantes no ganadores, se elegirán en 2 menciones, que no recibrán premio, pero podrán participar gratuitamente de la siguiente etapa. Todas las empresas no ganadoras serán apoyadas para postular a otros fondos concursables.

Francisca Astaburraga directora ejecutiva del OIC explica que este proyecto "busca promover el crecimiento de las empresas chilenas, considerando al desarrollo económico local y la creación de capacidades y competencias de las pymes en el tema de capacidad y formación, y para las empresas ganadoras, ofrecer la experiencia concreta de construir soluciones que respondan a las necesidades y demandas de las economías circulares y colaborativas".

Las 4 empresas tecnológicas ganadoras accederán a un premio de \$20.000.000 cada una y las interesadas en participar pueden descargar las bases e inscribirse en el sitio web www.nuevaseconomiasmetropolitanas.cl.

Te puede interesar



Lo último de nacional



Lo último de tendencia



Lo último de mundo



Lo último de calidad de vida



Mecanoticias

